#### 学校だより

「自分らしく」」よさを発揮できる!

# けいほく

#### 啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和5年11月17日 発行

## 「自分らしく」を発揮した 学習発表会

#### たくさんの温かい拍手 ありがとうございました

11月10日(金)に、多くの保護者、地域の皆さんをお迎えし、学習発表会を盛大に無事開催することができました。4年ぶりの全校一斉での開催でもあり、体育館が観客で埋め尽くされる中、テーマにあるように「みんなが自分らしく 全力で楽しめる学習発表会」になったと思っています。ご来校いただいた皆さん、温かい拍手をありがとうございました。

はじめの言葉



リズムにのる1年生!

6年生は小学校最後の学習発表会 「自分らしく」を追求し 自分たちらしく発表!













今年の学習発表会はいかがだったでしょうか。各学年20分の持ち時間の中で、多様な発表がありました。

全校一斉に開催し、お互いに発表を見合う中で、高学年の発表の素晴らしさを感じたり、上の学年へのあこがれをもった子もいたのではないでしょうか。お互いに学び合うことが大切なことであり、それが学校行事のよさだと思っています。

また、とても印象的だったのは 1 年生の発表が終わり、1 年生が席に戻ってきた時に、 上級生から「がんばったね!」「発表良かったよ!」などの声がかけられていたところです。本校の子どもたちのよさを感じました。







後期児童会会長の西村さんが最後のご挨拶

#### 4年生 おびひろ市民学「親子防災講座」

11月14日 (火) は、4年生の総合 的な学習の時間に実施している「おびひ ろ市民学」において、親子防災出前講座 がありました。講師は、帯広市役所の総 務課防災係の方です。

この講座の学習では、防災に関わるク イズや防災カルタを行いました。ゲーム を通して、災害から身を守るために何を すべきかを考えることができました。保 護者の皆さんの参加もあり、親子で学ぶ 機会にもなりました。もしもの時に備 え、自分の身は自分で守れることが必要 です。







体玄育館. 入り口のポスに掲示された スターは、子どもたちの手作りた学習発表会のテーマと、

#### 「啓北音楽のひろば」に3年生が出演!

学習発表会の次の日である11日、本校の体育館で啓北小地区生涯 学習推進委員会の主催で、「音楽のひろば」がありました。土曜日の開 催のため、出演が可能な3年生31名で参加し、リコーダー演奏で「レ ッツゴー ソーレ」と「ありがとうの花」の歌を、たくさんの地域の 皆さんの前で披露しました。終わった後には、「緊張したけど、楽しか った」と感想を話してくれた子どもたちでした。



「音楽のひろば」はコ ロナ禍前から実施され ていた地域の行事で す。3年生が出演して きた経緯があり、今回 も3年生に出演依頼 がありました。

### 11月は児童虐待防 止推進月間です!

学校、教職員は、虐待の早 期発見・ 早期対応に努めると ともに、市町村(虐待対応 担 当課) や児童相談所等への通 告や情報提供を速やかに行う ことが法律で求められます。 子どもとかかわる保護者、 地域の皆さんも、「あれ?」 「もしかして?」と思ったら ためらわずに相談・通告する ことが必要です。

虐待対応ダイヤル

189 (いちはやく)

## 「自分らしく」 輝け! 啓北っ子

■ 第54回帯広菊まつり書道コーナー入選

1年 塚田 4年



姉妹で入選 おめでとう!



#### 第 53 回帯広市小中学校

# 形

11月9日(木)~13日(月)まで、JR帯 広駅地下の市民ギャラリーで開催されまし た。毎年、開催されている造形展であり、 中学校の作品も見ることができます。本校 からは14作品を出展しました。



☆今週も「朝の見守り活動」へのご協力 ありがとうございました。